

Versión 2003

# Otorgan Premio Municipal de Literatura a Sergio Vuskovic

► "Al fin empiezo a ser profeta en mi tierra", dijo el escritor tras saber que había sido galardonado.

El Concejo de Valparaíso dirimió ayer el Premio Municipal de Literatura 2003, que recayó en el escritor y ex alcalde de la ciudad Sergio Vuskovic.

Este año la modalidad para la entrega del galardón consistió en la conformación de un jurado técnico que eligió entre varios postulantes su nombre para ser presentado a los concejales quienes ratificaron la propuesta.

El mecanismo de elección tiene como base un reglamento que fue aprobado con el objetivo de evitar que se produjeran polémicas, como aconteció en años anteriores donde se vieron enfrentados literatos y ediles con diferentes preferencias.

El jurado estuvo integrado por los escritores -y también ganadores del Premio Municipal- Patricia Tejeda, Adolfo de Nordecklycht y José Luis Carrasco.

Sergio Vuskovic Rojo nació el 19 de octubre de 1938 en Illapel, trasladándose a Valparaíso en 1938 junto a su familia de ascendencia croata. Estudió en el liceo Eduardo de la Barra, donde tuvo como uno de sus maestros al reciente ganador del Premio Cervantes Gonzalo Rojas. Después egresó como profesor de filosofía y en su primera labor de docente trabajó en Lautaro junto a Jorge Teillier ("nos hicimos amigos para toda la vida"). Más tarde regresaría al tradicional centro educacional porteño para hacer clases. También ha ejercido cátedra en las universidades de Playa Ancha y de Valparaíso. Junto a su desempeño como profesor y escritor ha incursionado desde joven en la política. Entre 1970 y 1973 fue alcalde de Valparaíso, cargo que ejerció hasta el 11 de septiembre, tras lo cual fue detenido y llevado a la Esmeralda y otros centros de detención que funcionaron en esa época, para posteriormente iniciar un exilio que lo llevó a Europa.

Sergio Vuskovic cuenta con cerca de veinte libros de su autoría, todos ensayos, con publicaciones que han sido editadas en Chile "y en todos los continentes", como él ha



EL B. GARCÍA DE VALPARAÍSO

SERGIO VUSKOVIC.- El Premio Municipal de Literatura reconoció este año la obra de este escritor en el género ensayo.

confidenciado. Algunos de ellos son "Breviarios de Platón", "Un viaje muy particular", "Allende en el mundo" y "Un recuerdo llamado Neruda". Este último texto sólo fue publicado en Italia y el próximo 12 de julio, cuando se cumpla el centenario del nacimiento del poeta, la Universidad de Playa Ancha lanzará una edición chilena.

"Al fin empiezo a ser profeta en mi tierra".

Esas fueron las primeras palabras de Sergio Vuskovic tras conocer la noticia de que había sido galardonado con el Premio Municipal de Literatura de Valparaíso. El escritor se manifestó muy contento por haber recibido este reconocimiento a los 73 años de edad, ya que a través de su obra siente que también ha contribuido para que Valparaíso sea conocido en el extranjero.

## Otorgan Premio Municipal de Literatura a Sergio Vuskovic. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Otorgan Premio Municipal de Literatura a Sergio Vuskovic. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)